

NUEVO PROCESO:

Parte licitación de estudio integral para tren a Valparaíso

Luego de un primer proceso que no prosperó, el Ministerio de Obras Públicas publicó en Mercado Público el llamado a licitación del estudio integral del proyecto Tren Valparaíso-Santiago. Este es un insumo clave para realizar las bases de licitación de la iniciativa ferroviaria y considera un presupuesto de \$15.271 millones.

La recepción de ofertas para esta licitación se efectuará el 10 de enero de 2025 y la apertura de las ofertas económicas el 11 de febrero de 2025. En el proceso anterior, tres empresas presentaron sus ofertas, pero hubo dos incumplimientos de bases, por presentar propuestas sobre el presupuesto oficial.